

Más de 200 voluntarios apoyaron la instalación de 25 señaléticas viales en distintos puntos del Archipiélago.

Con masiva minga buscan evitar aumento de atropellos de fauna silvestre en las rutas chilotas

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con el objetivo de habilitar señalización que llame a la precaución de los conductores respecto al atropello de especies nativas de Chiloé, recientemente se concretó la iniciativa denominada "Minga por la Fauna", liderada por la Fundación Con Garra, Ceja Negra Accesorios y el Centro de Conservación de la Biodiversidad Chiloé Silvestre.

En la oportunidad, se logró movilizar a más de 200 voluntarios que, con entusiasmo y compromiso, apoyaron la instalación de 25 señaléticas viales en distintos puntos estratégicos del Archipiélago, particularmente en las comunas de Ancud, Dalcahue, Castro, Chonchi y Quellón.

Como se informó, estos letreros que destacan la presencia de gato güiña, zorro chilote y pudú, buscan alertar a los automovilistas sobre la presencia de estos mamíferos en la ruta y reducir así el número de atropellos.

Según indicó Carolina Escobar, quien ofició como líder de la brigada en el sector de Notuco-Huillínco (Chonchi), este proyecto es "mucho más que la simple instalación de letreros, lo que se vivió fue el verdadero espíritu de la minga, que es la colaboración desinteresada, así por ejemplo, una vez terminada nuestra labor de instalación y junto a mi pareja Manuel apoyamos al equipo del Parque Tantauco en otro sector".

Añadió que "al poco tiempo, se sumaron dos brigadas más y lo pasamos muy bien todos juntos instalando. Y si bien, estábamos todos muy cansados, terminamos el día con el corazón lleno y un gran sentimiento de hermandad".

Igualmente, Melanie



FOTOS: CEDIDAS

POR CINCO COMUNAS DE LA PROVINCIA SE DESPLEGARON LOS VOLUNTARIOS PARA INSTALAR LA SEÑALÉTICA EN LA CARRETERA.



APUNTAN AL TRABAJO INTERSECTORIAL PARA ESTA INICIATIVA.

“Mucho más que la simple instalación de letreros, lo que se vivió fue el verdadero espíritu de la minga”.

Carolina Escobar, líder de la brigada en el sector de Notuco-Huillínco (Chonchi).

Kaiser, cofundadora de la Fundación Con Garra de Puerto Varas y coordinadora de la Minga por la Fauna, destacó el espíritu de colaboración.

"Chiloé nos recibió con los brazos abiertos. Pudimos contar con el invaluable apoyo de los chilotas en todo momento e incluso tuvimos una brigada que cruzó el canal de Chacao tan solo para ayudar en la instalación de las señaléticas, dispuesta a ir donde más la necesitábamos", en-

fatizó. Adicionó la fuente que "seguimos emocionados viendo en fotos y videos el brillo en los ojos de nuestros brigadistas y ayudantes, niños y adultos, quienes con toda razón se sienten orgullosos de haber sido parte de eso. Al igual que la minga, la conservación la hacemos todos".

MURAL

Con la realización de la Minga por la Fauna, se sumaron diversas actividades medioambientales y la creación de un mural en la Escuela Básica Padre Hurtado de Castro, donde participaron más de medio centenar de estudiantes.

La organización de este evento activista, agradeció a su vez la colaboración de las empresas ancuditanas Barraca de Hierros Idini y Servicios Acuícolas Servomar, que aportaron perfiles, mano de obra y cemento. Junto con ellos estuvo el aporte del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), ade-

más de particulares que ayudaron en el traslado de las señaléticas.

De igual modo, se unieron niños, profesores, veterinarios, guardaparques, vecinos y agrupaciones ambientalistas como Parque Tantauco, Chiloé Protegido, Acción Huillín, Club Deportivo Kimün Aukantün, Kokoy Turismo y Conservación, Fundación Pudú, Escuela Básica Padre Hurtado de Castro, Parque Tepuhueico, Chiloé Fauna, Grupo de Scouts Lafken Mapu Lemuy y La Nave Ballena.

La jornada de instalación de estos letreros se extendió por cerca de ocho horas; un hito significativo para la conservación de estas especies tan emblemáticas.

DISPOSICIÓN

Junto a esta iniciativa, hace algunas semanas, por medio de una gestión de la dirección provincial de Vialidad, se pusieron tachas en la localidad rural de Auca-

co, distante a unos 18 kilómetros del radio urbano de Ancud, como una medida acordada en la Mesa de Protección de Fauna Silvestre de Chiloé, liderada por Delegación Presidencial Provincial que nació a finales del 2023, después de que una pudú preñada de mellizos fuera atropellada.

"Hemos estado trabajando de manera de avanzar en el cuidado de nuestra fauna del Archipiélago. Se ha estado realizando en algunos puntos por Vialidad con señaléticas preparadas por ONG Chiloé Silvestre y Fundación Garra, seguiremos avanzando en mayor señalización y diversas otras acciones que como mesa trabajamos. Igual, debemos seguir haciendo un llamado a la gente a manejar más atento al camino ya que hay vidas de nuestra fauna silvestre en el camino y es deber de todas(os) respetarlas", señaló el representante del Ejecutivo en la Isla, Marcelo Malagueño. ☺